



ON LACHE RIEN !!! **SPIP DU CD DE SALON DE PROVENCE** **TOUJOURS MOBILISE**

Mobilisé depuis 4 mois et en l'absence de réponses concrètes les personnels titulaires syndiqués et non syndiqués du **SPIP du Centre de Détention de Salon-de-Provence** se sont à nouveau réunis ce jour en assemblée générale.

Il a été décidé de durcir le mouvement pour enfin être entendu !

Ainsi nous participons à la semaine « SPIP morts du 6 au 10 juin 2016 ».

Pendant cette semaine le SPIP de Salon-de-provence s'abstiendra :

- de détention,
- de téléphone,
- de mail avec une réponse automatique indiquant nos revendications,
- de courriers,
- de FAX,
- de transmission de rapports via APPI.

Seuls les urgences graves (permission de sortir exceptionnelles décès, prévention suicide) et les arrivants seront traités,

- et **Participera à une journée de mobilisation et de lutte le jeudi 9 juin 2016.**

Nous continuons les actions entreprises depuis le début du mouvement :

- Le boycott de l'ensemble des réunions,
- Le boycott des CPU et des CAP par les titulaires,
- L'accueil et l'encadrement uniquement des élèves et stagiaires CPIP,
- La transmission des rapports, mails, fax accompagnés du bandeau indiquant nos revendications.

Nous exigeons :

- L'ouverture de négociations statutaires pour la filière insertion et probation
- Une remise à niveau immédiate du dispositif indemnitaire
- L'égalité de traitement des ASS qui ont intégré le corps de CPIP pour le calcul de leur retraite,
- Un plan de recrutement permettant un véritable renforcement en ressources humaines dans les SPIP inscrit dans le plan de loi de finances pour 2017.

Une prochaine AG est prévue

le 16 juin 2016

afin de réévaluer les modalités d'actions !

En attendant ...

ON LACHE RIEN

&

qu'on ARRETE DE NOUS EMBOUCANER FADA !!!!

Salon de Provence, le 26 MAI 2016